
本报讯 3月 12日，区人大
常委会副主任刘东升、王艳红
带领部分区人大代表走进区
人民法院，开展庭审观摩评
议，全面启动 2019年区人大常
委会“听百案、议百事、评百
员”活动。

今年，区人大常委会将根
据常州市人大常委会 2019 年

“三百”活动实施方案，精心选
择 15件具有代表性、典型性和
社会影响力大的案件，合理分
配到人大各代表活动小组开
展庭审观摩评议。

庭审前，区人民法院和区

人民检察院的相关人员就本
次庭审要点、基本案情、重点
提示、法律适用等内容对与会
人员进行了辅导；庭审现场，
与会人员认真聆听了庭审的
每一环节，并对照庭审规范和
秩序、庭审驾驭能力、庭审形
象等多项标准，细心观察了庭
审人员在法庭上各个环节的
表现。

代表们一致认为，此次庭
审公正、客观，各环节明确，法
官、检察官也展现出了依法、有
力、缜密指控犯罪的庭审水平。

左玲
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徐云辉，毕业于四川大学材料科学与工程学
院，材料物理与化学专业硕士研究生，曾就职于
航天材料及工艺研究所，从事飞行器热防护材料
研究，2017年入职中航锂电。

人生信条：认真做事，踏实做人，内不愧心，
外不负俗。

“毕业时，大学里的金坛老
乡很多都回家乡工作了，我心里
就一直在想：什么时候家乡才能
有适合我的岗位？”当记者问起
徐云辉毕业时的选择，他喃喃的
念叨了这样一句话。

徐云辉就读于四川大学材
料物理与化学专业，2013年读完
硕士研究生后，他就去了北京的
一家航天材料研究所工作，在异
乡打拼的 4年多时间里，漂泊的
感觉挥之不去，“回家”的愿望越
发迫切。

最甜家乡水，最美是乡音。
在北京工作期间，徐云辉一直关
注着金坛的发展、寻找回家的机

会。2016 年中航锂电科技有限
公司落户金坛，成为国内单体规
模最大的锂离子动力电池生产
基地之一。同年 11 月，支持中
航 锂 电 发 展 的 专 业 研 发 机
构——中航锂电技术研究院成
立。随后以中航锂电等新能源
企业为龙头，吸引了众多高新技
术企业入驻金坛，构筑了较为完
整的锂离子绿色动力电池产业
链，对人才的需求也越来越旺
盛。时刻关注着家乡发展的徐
云辉觉得，回家的机会来了！
2017年，徐云辉向中航锂电投了
简历。经过面试、录用和为期一
年的实习，2018 年年底，徐云辉

终于回到了他念念不忘的家乡。
在京期间，徐云辉一直从事

飞行器热防护材料研究，期间参
与了关于飞机黑匣子热防护层
项目的研制与生产，目前该项目
已实现量产。来到中航锂电上
班，他“改行”研究起了锂离子电
池的相关材料。作为一名“理工
男”，一谈到自己的本职工作，原
本有些拘谨的徐云辉立即热情
起来：“我们研究的是新能源，对
我来说也是一个新领域，但是却
不陌生，因为很多材料的特性、
测试方式都是相同的。”对于自
己的研究领域，徐云辉有着自己
的理想，“我给自己定了个小目
标，希望能用三年时间，让自己
变成锂离子电池材料领域里的
专家。”

“回家乡有什么损失吗？没
有的，公司给我的待遇很好，政
府也有很多人才引进政策，我享
受到了不少补贴。”目前徐云辉
已经享受到了区委区政府的高
层次人才引进津贴，每月可领取
到 1200 元。此外，他还可以享
受到我区今年 1月 1日开始实施
的《鼓励各类人才扎根金坛就业
创业政策》，能享受一定数额购
房补贴。

徐云辉对金坛发展潜力充
满了信心：“通过人才引进，促进
了企业发展，企业发展又吸引来
了更多的人才，形成一个良性循
环，金坛才会有更加高质量、更
加快速的发展。” 李蕾

本报讯 无筋白菜是陕西省石
泉县熨斗镇的特色农产品。去年，
我区选派农艺专家组成援助组，帮
助熨斗镇无筋白菜取得了有机产
品认证，并牵线一号农场签订收购
协议。石泉县新沙农业种养专业
合作社发动农户种植了 120多亩无
筋白菜，春节前合作社将首批无筋
白菜运到了我区一号农场，合作社
负责人张守军开心的说 :“菜农不
愁销了。”今年合作社将在沙湾村
建立蔬菜分拣中心，更多农户种植
的无筋白菜可直接发送给一号农
场会员，帮助当地更多村民脱贫。

开展对口协作以来，我区深入
贯彻落实省、市关于东西部扶贫协
作的指示要求，切实开展领导互访、
资金支持、人才支援、劳务协作、产
业合作、携手奔小康行动等帮扶协
作工作。产业帮扶重在增强造血能
力，江苏五香居食品有限公司与宁
陕县筒车湾镇七里村股份经济合作

社共建的生态鹅养殖基地正式签
约，区扶贫工作组协助石泉县委县
政府引进1家电子厂、5家毛绒玩具
厂。截至去年年底，在宁陕县落户
的企业 5家、援建项目 2个，实际投
资额为 1700 万元。在石泉县落户
的企业 6家，实际投资额为 1830万
元。依托“茅山竹海”、“江南春米
业”现有实体店、微商城、年货大街、
展销会等线上线下的营销渠道，大
力推介、销售宁陕、石泉两地山货，
去年销售额达45万元。

培养人才激发发展动力，在前
期援派技术人员的基础上，我区援
派教师、医生、农业专家共计 55 人
次，石泉县32人次、宁陕县23人次。
其中，援派一年以上的人员 7人次、
半年以上的人员 12人次、一个月以
上的人员36人次。接受受援方选派
技术人员 30人次，区委组织部安排
受援方 11 名干部在发改、经信、商
务、开发区、医院、学校等单位挂职。

下阶段，我区将继续落实党
政主要领导对接互访，推进干部
挂职交流，整合资源开展培训；关
心关爱援派人员，保障教师、医
生、农业专家必要的工作和生活
经费；积极引导服装、箱包、旅游、
农产品种植加工、家禽养殖等相
关企业赴陕考察洽谈；紧密跟踪
签约项目，协调解决产业合作中
企业遇到的困难，推动项目顺利
投产；广泛发动社会力量参与帮
扶，继续组织团委、妇联、红十字
会、民政、公益机构、企业、爱心人
士等社会力量开展公益扶贫，扩
大帮扶成效，增强造血功能，扎实
推进一区两县的深度协作。

臧风华 吴亦衍

本报讯 3月 13日，区政协调研
全区开放型经济工作情况，区政协
主席陈春洪、党组副书记黄克洪、
副主席葛惠明、吴欲晓、卢建新及
秘书长施生华参加调研活动，副区
长周新生陪同。

调研组实地视察了江苏索尔思
通信科技有限公司和常州凯度机电
有限公司。当前，全区共有外商投
资企业 297家，有实绩的进出口企业
452家。2018年，我区开放型经济全
面发展，各项经济指标大幅度上升，
对外开放基础不断夯实，全区实际
到账外资 4.05 亿美元，同比增长
301.43%，创 8 年以来实际到账外资
完成率新高；全区新签协议外资
11.68 亿美元，超过前 4 年新签协议
外资总和；完成进出口总额 156.7亿
元，同比增长 11.2%。

其中，重大项目扎实推进、产业
结构调整逆势而进、新批外资和增资
项目并驾并进成为利用外资的新特
点；“一带一路”新兴市场增长较快、
新型结构不断完善、新生动力不断涌
现，有力带动了全区进出口的增长；
境外投资稳步布局、对外承包工程稳
固推动、服务外包稳定增长，投资更
趋理性化和市场化。

（下转第二版）

本报讯 3月 12日，我区召
开污染防治攻坚行动推进会，
副区长周文俊出席会议。

针对 2018 年中央环保督
察“回头看”反馈的 9个面上问
题和 23件信访问题，省级环保
督察反馈的 41 个问题和 36 件
信访问题，我区正全面落实整
改，并进行销号。针对省、市、
区三级人大常委会审议确定
的“2018～2020 年突出环境问
题清单”中的问题，我区均已
制订了整改方案，相关单位也

正进行逐项整改、逐个销号，
确保问题及时整改到位。

下一步，我区将对181家企
业加大检查力度，全面检查生
产经营、治污设施运行、措施上
墙公示等情况；切实加强建筑
工地、市政工地、拆房工地、水
利、交通工程等扬尘管控，持续
加强城区范围内道路保洁、洒
水等降尘作业；公安、环保、交
通等部门将联合执法，全面强
化柴油车管控力度。

徐欢

产业扶贫增加造血能力 培养人才激发发展动力

我区积极拓宽东西部扶贫对口协作道路
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我区全力开展污染防治攻坚行动

徐云辉：成为锂离子电池材料专家

徐云辉（左）与同事讨论技术

区人大启动“听百案、议百事、评百员”活动

公 告
3 月 16 日全天～17 日上午是江苏省 2019 年普通高中

学业水平测试考试时间。
为保证考生休息和考试有一个安静环境，主城区基建

工地和娱乐场所要确保24小时无噪音，请相关单位提前做
好安排。

省华罗庚中学、第一中学和第四中学为考点学校，考
试期间，学校路段将实行交通管制，请非考试相关车辆绕
道行驶。

常州市金坛区人民政府
2019年3月13日


